



# Bussang été 2022



Ensemble LSR21, LSR90, LSR58

Nous disions le 12 avril «Bussang c'est parti». Aujourd'hui nous disons «Bussang c'est arrivé cet été» et quel bel événement pour LSR, magnifique événement pour tous ceux qui y ont participé. Le 20 août nous avons retrouvé nos amis de Franche Comté pour partager le repas dans la prairie et, ensuite, écouter des poèmes de jeunesse de Pasolini en hommage au centième anniversaire de sa naissance.



Nous n'étions pas revenus à Bussang, plusieurs jours de suite, depuis 2019 et nous voulions y revenir cette année. Pari difficile mais de nombreux membres de différentes LSR ont œuvré afin de mener jusqu'au bout ce beau projet.

Nous avons assisté à deux pièces de théâtre, «Hamlet-machine» de Heiner Müller et «Hamlet» de Shakespeare. Pièces difficiles et riches en interprétation et si nous avons rencontré des difficultés de compréhension pour la pièce de Müller nous n'oublierons pas la somptueuse mise en scène de Simon Delétang et le jeu de Loïc Corbery.



*"Ce qu'il y a d'agréable dans le fait d'aller au Théâtre du Peuple, en dehors du fait que c'est le Théâtre du Peuple - ce qui suppose un bel écrin de verdure, une atmosphère radicalement différente de ce à quoi la fréquentation des salles parisiennes peut habituer - c'est qu'on y a le droit à des spectacles parfaitement modernes dans leur mise en scène et/ou leur écriture, mais pour autant parfaitement abordables. C'est la marque du lieu, mais c'est aussi l'intelligence et la sensibilité de Simon Delétang son directeur, et il faut rendre hommage à l'un comme à l'autre."*

*(Echo de la gazette des festivals)*

Bussang fut aussi synonyme de partage, d'amitié et de joie avec d'autres LSR que nous envisageons de revoir plus souvent.



Pour terminer ce beau week-end nous avons découvert le site du tunnel d'Urbés, l'un des 70 camps annexes de concentration du camp de Natzwiller- Struthof sous la houlette éclairée, pleine d'humanité d'Arlette Hasselbach, responsable de l'association mémorielle qui veille à ce que cette période sombre ne tombe pas dans les oubliettes de l'Histoire.

Nous nous sommes quittés après un bon repas en promettant d'avoir d'autres beaux projets en commun.

*Christiane Verset-Moingeon*

